

DECLARACIÓN DEL DIRECTOR GENERAL

Josep Nadal Puigvert, como Cluster Manager del CIAC (Associació Clúster de la Indústria d'Automoció de Catalunya), formando parte del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde el año 2021. Nos complace haber renovado nuestro firme compromiso con el Pacto Mundial de las Naciones Unidas. Desde nuestra adhesión a esta importante iniciativa, hemos trabajado incansablemente para promover los principios fundamentales de los derechos humanos, los estándares laborales, el cuidado del medio ambiente y la lucha contra la corrupción.

Reconocemos que, en un mundo interconectado y en constante evolución, las empresas tienen un papel crucial que desempeñar en la creación de un futuro sostenible y equitativo para todos. En este sentido, nos enorgullece ser parte del Pacto Mundial y compartir sus valores y objetivos.

Nos comprometemos a seguir fortaleciendo nuestras prácticas empresariales y a integrar aún más los principios del Pacto Mundial en nuestra estrategia y operaciones diarias. Continuaremos fomentando un entorno laboral justo y seguro, garantizando el respeto de los derechos humanos en todas nuestras actividades y cadenas de suministro, así como promoviendo la diversidad y la inclusión en nuestra organización además de compartirlo con nuestros socios.

Además, nos comprometemos a seguir reduciendo nuestro impacto ambiental mediante la adopción de prácticas sostenibles y la promoción de la eficiencia energética. Nos esforzamos por minimizar nuestra huella de carbono y colaborar con otras partes interesadas para abordar los desafíos medioambientales de manera conjunta.

Reafirmamos nuestro rechazo a la corrupción en todas sus formas y nos comprometemos a mantener los más altos estándares de integridad y transparencia en nuestras operaciones. Promoveremos una cultura empresarial ética y fomentaremos la colaboración con nuestros socios comerciales para prevenir la corrupción en todas sus manifestaciones.

El Pacto Mundial nos ha brindado una valiosa plataforma para compartir buenas prácticas, aprender de otros participantes y contribuir a un cambio positivo en el mundo empresarial. Estamos decididos a seguir siendo un defensor activo de esta iniciativa y a colaborar con otros participantes para lograr un impacto colectivo aún mayor.

A medida que avanzamos, seguiremos reportando regularmente nuestros avances en la implementación de los principios del Pacto Mundial y nos comprometemos a ser transparentes sobre nuestros logros y desafíos.

En resumen, reafirmamos nuestro apoyo continuo al Pacto Mundial de las Naciones Unidas y renovamos nuestro compromiso de seguir trabajando en estrecha colaboración con otros participantes para promover un mundo empresarial responsable, sostenible y ético. Juntos, podemos construir un futuro mejor para las generaciones venideras."

Atentamente,

Josep Nadal Puigvert

CIAC (Associació Clúster de la Indústria d'Automoció de Catalunya)